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REQUERIMENTO Nº 014 /2020 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as costumeiras 

formalidades regimentais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando seus bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria 

Municipal competente, para informar a esta Casa de Leis, quais as providências que 

a Prefeitura Municipal tem tomado em relação às fiações rompidas e 

dependuradas em postes existentes em várias partes da nossa cidade, como as 

que estão na Av. Antônio Pinto Catão, próxima ao Banco Itaú e na Praça Emílio 

Marconato, na altura do Distrito Industrial? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Em alguns pontos de nossa cidade, como nos locais 

supramencionados, existem fiações que acreditamos sejam de comunicação e 

estejam desativadas, mas que estão rompidas, dependuradas pelos postes e soltas 

pelo chão.  

Da maneira como se encontram existe a possibilidade de 

ocasionarem algum tipo de acidente, se houver algum vento mais forte e deslocar os 

fios para a via de circulação de veículos, por isso a necessidade de que sejam 

removidas o quanto antes. 

Acreditamos que a municipalidade, ciente deste problema, esteja 

tomando as providências necessárias para a sua solução.  

Câmara Municipal de Jaguariúna, em 10 de fevereiro de 2020. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de fevereiro de 2020.  

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
 

 


